
 
Herr Persch vom Naturschutzförderprojekt - chance7 - erläuterte in seiner Präsentation den 
derzeitigen Sachstand der aktuell laufenden Projekte im Rhein-Sieg-Kreis. 
 
(Hinweis der Schriftführerin: Die Präsentation kann als Bestandteil der digitalen Niederschrift im 
Internet unter www.rhein-sieg-kreis.de  Kreistag  Kreistagsinfosystem eingesehen werden.) 
 
Zu den auftretenden Fragen aus der anschließenden Diskussion erklärte Herr Persch, dass 
derzeit keine Probleme von Seiten der Bevölkerung im Siebengebirge vorlägen hinsichtlich der 
Herausnahme von Fichtenflächen aus der Bewirtschaftung. Diese Flächen würden in 
Laubholzflächen umgestaltet. Weiterhin würden im Zuge dieser Maßnahme zusätzliche Flächen 
aufgeforstet. Im Bereich Bad Honnef gebe es derzeit nur eine konkret geplante Fläche, auf der 
ebenfalls Nadelwald in Laubwald umgestaltet werde. Weitere Flächen betrachte gerade ein 
separat beauftragter externer Gutachter. Dieser werde Flächen vorschlagen und monetäre 
Ausgleiche errechnen. Welche Ausgleichszahlungen für wie lange und in welcher Höhe 
vorgenommen würden, könne er derzeit noch nicht sagen.  
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